



# にこにこ

七塚小学校  
1 年学年だよりNo.15  
令和 7 年 3 月 3 日(月)

早いもので、1 年生として過ごす日々も残りわずかとなりました。「入学おめでとう！」とスタートして、早 1 年。不安と緊張でいっぱいだった入学当初の様子は面影もなく、子供たちの顔は、1 年間のがんばりで輝いて見えます。いろいろな面で成長してきた子供たちに大きな拍手を送りたいと思います。

残り少ない日々、1 日 1 日を大切に「もうすぐ 2 年生！」を合い言葉にゴール目指して頑張っていきたいと思います。ご家庭でも子供たちの成長を認め、励ましの言葉をかけてあげてください。

気持ちを引き締め、最後までしっかり学校生活を送りたいと思います。

## がんばりました！



★2 月 4 日(火)「きらきらスマイルなかよし集会」では、年長さんに学校の様子を教えてあげました。小学校の勉強では何をするのか紹介したり、年長さんとペアになり学校の中を案内したりしました。もうすぐ 2 年生になる頼もしい姿がたくさん見られました。ふりかえりでは自分ができたことを自覚し、達成感を感じている様子が伺えました。



★2 月 21 日(金)「6 年生を送る会」が行われました。入学してから、給食の準備やそうじなどで 6 年生には助けてもらったり、教えてもらったりとたくさんお世話になりました。1 年生は 6 年生との思い出を歌とメッセージに込めて、感謝の気持ちを伝えました。歌の歌詞は皆で話し合っただけで決めました。どの子も元気いっぱいの大きな声で頑張ったと思います。終わった後の振り返りでは、頑張った満足感と 6 年生とのお別れを悲しむ気持ちを感じている様子でした。悲しくて涙が出た子もいました。1 年生の気持ちはきっと 6 年生に届いたのではないかと思います。



## これからの学習

生活科の学習「もうすぐ2年生」では、新入生のために教室の飾り付けの準備をしたり、自分の成長をあらためて振り返ったりします。国語の「いいこといっぱい1年生」では楽しかった思い出を作文に書きます。一つ一つの学習や活動が1年間の締めくくりを感じさせます。これらを通して、2年生に大きくステップアップできるようにしていきたいと思います。

また漢字や計算などの基礎的な学習も繰り返し行うことで2年生に向けて、確実な定着につなげたいと思います。まとめテストもありドリルなどは学年末まで使いますので、保管をお願いします。

## 学用品について

学用品や1年間の作品を少しずつ持ち帰ります。持ち帰った学用品は2年生になるまでおうちで保管してください。新学期に持ってくることになります。のりや色鉛筆など足りないものの補充もお願いします。

下に「七塚小学校のきまり」より、筆箱の中身についてのお知らせを載せました。全校共通の約束になります。進級するにあたりもう一度ご確認ください。

### 【筆箱および中身について】

○筆箱は、箱型でかざりのないものとします。こわれたり、音が出たりするので、カンペンケースやプラスチックケースは**使いません**。

○筆箱の中身は、学習に必要なものをそろえます。

①えんぴつ 4~5本 (2Bが望ましい。キャップは使わない。)

②消しゴム (白) 1個

③ネームペン 1本

④ものさし 1本 (15cm以上で、折りたたみでないもの。)

→1年生のうちは使いません。2年生になってから担任の先生と確認してからもたせてください。

⑤赤青えんぴつ 1本 (4年生以上は、赤青ボールペンでもよい。)

○各学年で必要なものは、小物袋に入れて机の横にかけておきます。

(例：三角定規、コンパスなど。)

○蛍光マーカー 3色まで (4年生以上。小物袋に入れる。)

○学習に集中できるよう、においやかざりがついたものは**使いません**。

○必要のないものはもってきません。

例) ×ふせん・メモ帳                      ×4色ボールペン (必要のない色つき)

×シャープペンシル (ボールペンについているものも×)

